

千早赤阪村立赤阪小学校 校 長 蔦 亜 紀 朗

## 登下校の服装(体操服での登校)について

平素は本校教育活動にご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

例年、7月1日より運動会当日までの熱中症対策期間の特別対策の1つとして、登下校の服装は標準服・標準帽に加えて、体操服での登下校もかまわないこととしていました。

昨年度の様子から5月中旬や6月でも気温が高い日がありました。そこで、今年度は熱中症特別対策期間とは別に、登下校の服装について下記の対応をとることといたしました。

記

## ●登下校の服装(体操服での登校)について

- ・令和5(2023)年5月22日(月) ~ 運動会当日(予定)まで
- ・標準服・標準帽に加えて、体操服での登下校もかまわないこととします。
  - ※1学期終業式と2学期始業式は、標準服着用でお願いします。
  - ※体操服登校の場合は、体育用の着替え(予備の体操服かTシャツなど)も必要です。
  - ※体育で体操服を着る時は、登校時の体操服とは別のものに着替えることになります。
- ※ 例年7月1日に開始している熱中症対策期間を設ける場合は、別にお知らせいたします。